

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan di waktu yang tepat. Salam dan salawat semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW, keluarga, serta para sahabatnya.

Skripsi ini berjudul “ Analisis Miskonsepsi Siswa pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia menggunakan *Certainty of Response Index* (CRI) Siswa Kelas XI IPA MAN Lubuk Pakam Tahun Pembelajaran 2016/2017 ” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan ini. Terima kasih kepada Ibu Aryeni, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Rer. Nat. Binari Manurung, M.Si, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd dan Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriyani, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani studi di Unimed, Bapak/Ibu dan staff pegawai di lingkungan FMIPA yang memfasilitasi proses perkuliahan dengan baik serta kepada Bapak/Ibu Kepala Sekolah MAN Lubuk Pakam yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta kepada guru bidang studi biologi kelas XI Mia yang telah memberikan bimbingan dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi penulis dengan penuh kasih sayang, ayah saya Syamsir Lubis, ibu saya Alm. Syamsitah, Mbak saya Syafni Novia Lubi, SE. dan kakak saya Vahnoni Lubis,

S.Si. Sungguh, saya bisa menyelesaikan studi ini semata-mata karena pertolongan Allah lewat mereka.

Terima kasih kepada sahabat baik saya Winny Fahilla Risti Lubis, S.Si, Rr. Shofiyah Nurahma, S.Si, Paolo Gracia, S.Si, Lenni Marlina, S.Pd, Anissa, S.Pd, Sri Elfina Sari, S.Pd, Widiarni Barus, S.Pd serta keluarga besar Biologi Ekstensi A 2013 telah berbagi cerita, motivasi, dukungan selama proses studi. Terima kasih kepada Abang dan kakak Revolusioner Biologi yang telah membantu dalam proses penulisan skripsi dengan cara memberi masukan, arahan serta semangat. Terima kasih kepada seluruh anggota HMJ biologi dan Biology Exhibition yang telah mambagi ilmu dan pengalaman selama ini. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan, dan mengisi potongan cerita kehidupan saya dalam menyelesaikan studi yang tidak dapat saya jabarkan satu persatu pada kesempatan ini.

Skripsi ini disadari masih banyak memiliki kelemahan dan untuk itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan dan kelemahan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Adina Ulfa

NIM. 4133341087